

未来に輝け 横央っ子の 四つ星（思いやり星、学び星、健康星、働き星）

回 覧

よつぼし 9月号



宇都宮市立横川中央小学校 学校だより
令和6年9月吉日 発行者 半田 祥正

日頃より、児童の安全や健康管理など、保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

9月になっても一向に猛暑が収まらず、熱中症指数が危険レベルになり、児童を屋外に出せない日々が続きました。ようやく涼しくなり、休み時間に校庭で遊ぶにぎやかな子供たちの声が戻ってきました。授業参観日も酷暑にかかわらず、多くの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。引き続き、児童の安全を第一に考え、学校運営を進めて参りますので、保護者や地域の皆様方のご理解とご協力をお願いいたします。

5年冒険活動教室

5年生が9月5日～7日にかけて「冒険活動教室」に出かけました。熱中症予防に最大限配慮し、水分(塩分)補給を徹底しながらの活動となりました。暑い中でも、児童は登山やイニシアチブゲーム、野外炊飯などの活動に、仲間と協力しながら元気いっぱいに取り組むことができました。貴重な体験ができたようです。



【あいさつ運動 9/9~13】

今年度2回目のあいさつ運動週間でした。今回は、代表委員が各昇降口であいさつするチームと、教室を巡回してのあいさつするチームとに分かれて活動しました。日を重ねるごとに、あいさつをし合う声が大きく響いていました。これからも、元気にあいさつができる学校を目指し、工夫して活動していきたいと思います。



【親学出前講座 9/11】

授業参観当日の昼休みの時間を活用して、PTA 研修委員会主催による「親学出前講座」が開催されました。市教育センター指導主事を講師に迎え「GIGA スクール時代の子供たちに育みたい力」の演題で行われた本講座には、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。普段児童が使用している「一人一台端末」が参加者全員に用意され、講師と参加者での模擬授業を通し、活用の実際について体験していただきました。これからも様々な機会に、有益で魅力的な出前講座を用意したいと考えています。



【3年 歯の健康教室 9/19】

本市では3年生を対象に「歯の健康教室」を実施しています。本校でも、学校歯科医・歯科衛生士により、ブラッシング指導や歯についての講話が行われました。カラーテスターを使って正しい歯ブラシの仕方を学んだり、歯の大切さについて楽しくわかりやすい話を聞いたり、充実した活動となりました。本校児童のむし歯罹患率は全体の46.7%ですが、むし歯がない・処置完了済み合わせた割合は93.5%と大変高い状況です。一生使う大切な歯を守るため、早めの治療へのご協力をお願いします。



【音楽集会 9/25】

本校の音楽集会はリモートを上手に活用し、体育館では6年生全員が下のパートを合唱し、各教室では中継に合わせて上のパートを合唱します。今回は、音楽クラブの6年生による、「サウンドオブミュージック」の素晴らしいリコーダー演奏を鑑賞した後、「スマイルアゲイン」の全校合唱に取り組みました。校舎全体から美しい2部合唱が響き渡り、音楽のもつ力に感動しました。新体育館完成後に全員で合唱できることを楽しみにしています。

